
7 Pièces

220 m²

Réf. 45-AGENCEPREMIERELIGNE

3 885 000 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)
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Port de la vigne - au calme - entouré de pins et bénéficiant d'une belle

exposition, venez Découvrir ce bien unique sur ce secteur. Rare sont de

belles  et  grandes  villas  complètement  rénovées  par  un  architecte  à

vendre dans ce secteur. l'occasion de s'offrir une maison familiale avec

beaucoup d'espace et  un beau jardin  avec piscine  chauffé.  Composé

de 6 suites parentales, d'une cuisine ouverte sur une belle pièce de vie

avec  cheminé.  Le  tout  complété  par  de  nombreux  rangements,

buanderie,  garage,  salle  de  jeux.  Port  de  la  vigne  -  quietly  located  -

surrounded  by  pine  trees  and  benefiting  from  a  beautiful  exposure,

come  and  discover  this  unique  property  in  this  area.  This  250  m2

renovated villa  is  a  rare  property  in  the  area.  This  is  an  opportunity  to

treat  yourself  to  a  family  home  with  plenty  of  space  and  a  beautiful

garden  with  heated  swimming  pool.  Composed  of  6  master  suites,  a

kitchen  opening  onto  a  beautiful  living  room  with  fireplace.  All

complemented by plenty of storage space, laundry room, games room

and a garage. Honoraires inclus de 5% à la charge de l'acquéreur. Prix

hors  honoraires  3  700  000  €.  Dpe  en  cours.  Les  informations  sur  les

risques auxquels ce bien est exposé ...

AGENCE-PREMIERE-LIGNE

Av. Andre Armandy, 33970 Lege-Cap-Ferret - 33970 CAP-FERRET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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